

sábado 03 de julio de 2021 - 12:00 AM

Realizaron limpieza en Caño Rosario, tras afectaciones por lluvia

Representantes de Fedepesan hicieron una inspección del espejo de agua y pidieron acciones contundentes.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



Luego de las denuncias hechas esta semana por representantes de Fedepesan (Federación de Pescadores de Santander), en relación con una mancha de aceite que cayó al Caño Rosario, en Barrancabermeja, **Ecopetrol** tomó acciones.

Según explicó la estatal petrolera, se efectuó con éxito el retiro de las trazas de hidrocarburo que cayeron al espejo de agua. Las causas de esta emergencia tuvieron que ver con el rebose de los sistemas colectores de aguas lluvias, dada la fuerza de las precipitaciones del jueves.

“En desarrollo del plan de contingencia, que se activó de manera inmediata, también se realizaron labores de limpieza de residuos vegetales secos que quedaron alojados en las barreras de contención.

Gracias a los puntos de control que mantiene la refinería, las aguas aceitosas quedaron contenidas en los sistemas de barreras ubicados en los puntos de control permanentes en el caño El Rosario. En la atención de la contingencia trabajó una cuadrilla conformada por 14 personas, se usó material encapsulante y se dispusieron tres camiones de vacío con el fin de agilizar los trabajos”, destacó **Ecopetrol**.



Cerrada vía que comunica a Bucaramanga con San Vicente de Chucurí



La iniciativa 'Pequeños titanes' sigue creciendo

Por último, la Refinería explicó que se reportó el evento a las autoridades ambientales, de acuerdo a la normatividad vigente.

Las quejas

Según indicó Yuri Velásquez, representante de Fedepesan, no se puede seguir tolerando este tipo de situaciones, que no solo afectan al ecosistema, sino la actividad laboral de cientos de pescadores.

“Las empresas de nosotros son los cuerpos hídricos, las ciénagas... A nuestros pescadores no les dan oportunidades laborales.

A **Ecopetrol** le hacemos el llamado ante este desastre ambiental”, dijo la líder.

Luis González, otro de los miembros de Fedepesan, recaló en que todo el caño está siendo contaminado.

“Es una evidencia grave la que encontramos y es preocupante porque estas aguas van para el caño San Silvestre”, señaló González.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas [Barrancabermeja](#)

Lea también



La iniciativa 'Pequeños titanes' sigue creciendo



“Es desolador el panorama covid en Barrancabermeja”



Cerrada vía que comunica a Bucaramanga con San Vicente de Chucurí



El Paraíso empieza a dejar atrás 30 años de malos olores

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Cientos de muertos y decenas de incendios por ola de calor en Canadá y EE.UU.

Prosigue la búsqueda tras derrumbe en Miami-Dale; 20 víctimas confirmadas

Pandemia está en un momento “muy peligroso” por variante Delta: OMS

Vanguardia Xa PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Cerrada vía que comunica a Bucaramanga con San Vicente de Chucurí
- 2 Realizaron limpieza en Caño Rosario, tras afectaciones por lluvia
- 3 La iniciativa 'Pequeños titanes' sigue creciendo
- 4 “Es desolador el panorama covid en Barrancabermeja”
- 5 El Paraíso empieza a dejar atrás 30 años de malos olores